



A.S. Planche à voile

publié le 11/10/2020

Pas d'entraînement mais compétition

En lieu et place de l'entraînement de mercredi 14 octobre, une compétition planche à voile se déroulera au club du Goisil (en mer) face aux élèves d'Aytré.

Pour cela, seul le groupe compétition est attendu de 13h30 à 16h30.

Cela nous permettra de constituer les trios pour les compétitions à venir, de faire une répétition des relais, des procédures de départ...

La mixité n'est pas obligatoire mais fortement encouragée.

Etant à l'organisation, je ne pourrais pas surveiller les élèves qui ne feraient pas cette compétition.

Merci de votre compréhension.

Sportivement

Mr Hanote



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.